



新ゴリラ日記



vol.22

2019年2月

＊春が待ち遠しい！＊

赤ちゃんのことを考え、ゴリラたち、特にゲンキが寒い外にあまり出ないようになっている今年の冬。毎日、部屋の掃除や給餌の準備のためにゴリラたちに部屋を移動してもらうのですが、ゲンキをグラウンドに出さないように、そして移動してから全員がちゃんとエサが食べられるようにしなければならぬため、普段より手順が複雑になります。さらに、ゴリラたちが担当者の思い通りに動いてくれないことも多々…モモタロウには、「一人になりたくない!」「狭い部屋は嫌だ!」、ゲンキには「暴れられるからゲンタロウと一緒に部屋はヤダ!」等々の理由があります。掃除の間だけだからお願い!と思うのですが、ダメなものはダメらしいです(^_^; そしてゲンタロウは気を引きたいのもあって、相変わらずのワルガキっぷり…なかなか移動しないモモタロウに手間取る担当者たちの隙をついて、ゲンキがダッシュでグラウンドに出ていくこともしばしば…(;’▽’)

ゴリラたちの気持ちがわからなくはないのですが、きちんと掃除や給餌ができるよう、ゴリラたちと折り合いをつけながら、日々奮闘しています。ゴリラたちがグラウンドで快適に過ごせる春が早く来ますように☆



↑騒がしいゲンタロウから避難?! (笑)



↑暖かい日はグラウンドへ♪
今年暖冬でよかったね!

✿ フール復活に向けて… ✿

現在、ゴリラ舎のグラウンドにはプールはありませんが、実は現在のゴリラ舎ができた当初は、プールがありました。ゴリラたちがプールを使わず、さらに管理もかなり大変だったこともあり、以前の担当者が土を入れて埋めていました。しかし、ゲンタロウが水遊びに興味を持ちたり、モモタロウが暑さに耐えかねて水に浸かったりする様子も見られていたので、思い切って、プールを復活させることにしました！

先日、とりあえずプールの範囲を確認しようと、プールを囲っている石を探してみたのですが、囲いの石すら予想以上に土に埋まっており、ちょっぴり

ゲンソリしました(〜;)掘り起こしてからも、以前管理が難しかった点の改善などが必要なのですぐに水を入れるわけではないですが、夏には使えるように、プール復活に向けて少しずつ頑張ろうと思います♪



↑埋まっていたプールの囲いの石を掘り出しただけで工事現場のような見た目…これから少しずつ掘り起こします！

～今回の一枚～

「モモタロウの『終わり!』」

ゲンタロウと遊ぶ、モモタロウ。ゲンタロウに追いかけてられて部屋に飛び込んでくると、急に壁際でゲンタロウに背を向けて静止!こうなるとゲンタロウが諦めるまで動きません(笑)

しつこく遊びたがるゲンタロウへのモモタロウの強固な「もう終わり!」の意思表示が面白くて、見かけるたびに笑ってしまいます。

